

gienses de St-Joseph, de sœurs de l'Amour chrétien et de Sainte-Elizabeth. La mission d'Islande a repris également un nouvel essor en 1895.

Cette renaissance catholique a commencé sous la direction de l'évêque d'Osnabrück, provicaire des missions du Nord, se continua sous celle du préfet apostolique Joseph Grüder et se fait aujourd'hui sous celle de Mgr. Von Euch, qui succéda à Grüder en 1883 et fut nommé vicaire apostolique et sacré évêque en 1892.

Deux choses, parmi beaucoup d'autres, ont fortement contribué à cette marche en avant : la réaction catholique produite en Allemagne par le Kulturkampf et le zèle véritablement évangélique déployé par les nouveaux convertis.

CHINE.—Mgr. Reynaud, vicaire apostolique du district de Tché-Kiang, vient de publier sous le titre *Another China* une intéressante brochure dont le *Catholic World* fait le résumé dans sa livraison de juin.

Le diocèse de Mgr. Reynaud couvre une superficie de 60,000 carrés et compte une population de plus de 23,000,000 d'âmes parmi lesquels il était, en 1896, 10,419 catholiques, un évêque, dix prêtres chinois et treize européens, cinq ecclésiastiques chinois, trente-cinq sœurs de Charité, vingt-neuf vierges du Purgatoire et trente-huit catéchistes.

Le zélé missionnaire dit que le Chinois n'est pas atteint des vices qui déshonorèrent Rome et la Grèce ancienne et qu'il est avant tout un esprit logique. Cette qualité intellectuelle est un obstacle absolu aux progrès du protestantisme.

ABYSSINIE.—Des lettres publiées par les *Missions catholiques* donnent les nouvelles les plus consolantes au sujet de la mission d'Ethiopie.

CUBA.—Le distingué correspondant qui nous a déjà fourni de si intéressantes notes sur les Cubains, nous adresse une nouvelle lettre dont nous extrayons les passages suivants :

“ Quant à l'immoralité du peuple, j'ai par devers moi bien des récits qui ne sont pas édifiants.

A Tampa, en Floride, les Cubains avaient pour habitude régulière de laisser courir leurs enfants, garçons et filles, tout nus dans les rues, autour de leurs maisons, jusqu'à l'âge de six ou sept ans. Tout comme si c'eût été autant de petits chats et caniches.